

# *Miles de venezolanos rinden homenaje a Hugo Chávez en el aniversario 63 de su natalicio*

---



Caracas, 28 jul (RHC) Representantes del gobierno, militares, obreros y pueblo venezolano en general rindieron tributo en el capitalino cuartel de la Montaña, al comandante Hugo Chávez, en el aniversario 63 de su natalicio.

En la madrugada de este viernes, una multitud de venezolanos se concentró en la legendaria instalación militar donde se conservan los restos mortales de Chávez, ubicada en la capitalina parroquia 23 de Enero, para celebrar el natalicio del líder de la Revolución Bolivariana, resalta Prensa Latina.

El primer vicepresidente del Partido Socialista Unidos de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, destacó el papel político que desempeñó Chávez en Venezuela y el mundo, en la defensa de los derechos sociales de los pueblos y los sectores más vulnerables.

'Comandante Chávez -expresó Cabello- donde te encuentres allá en el cielo: feliz cumpleaños te deseamos desde nuestro corazón, corazón, socialista, revolucionario y chavista'.

'Toda la patria te agradece hoy, comandante Chávez, tanto esfuerzo, cariño entrega, sacrificio, aquí está tu pueblo y tus soldados', añadió el dirigente socialista y compañero de armas del líder histórico de la Revolución.

También se expresó Freddy Bernal, coordinador nacional de los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (CLAP), quien manifestó que 'gracias al líder revolucionario (Chávez), Venezuela cuenta con una consciencia cohesionada, a través de la unión cívico-militar'.

'Hugo Chávez hizo vivo el pensamiento de (el Libertador Simón) Bolívar, tomó al pueblo y lo hizo gobierno e instauró la democracia participativa y la unidad cívico-militar', enfatizó Bernal.

Hugo Chávez nació el 28 de julio de 1954, en Sabaneta, estado de Barinas. De formación militar, lideró un movimiento revolucionario que lo llevó a la cárcel en 1992.

Tras ganar las elecciones presidenciales en 1998, Chávez inició un proceso de profundas reformas sociales, encabezando un gobierno enfocado en desarrollar políticas de protección social, ante las políticas neoliberales que instalaron gobiernos de la VI República.

En 14 años de gobierno, contó con el apoyo del pueblo en casi dos decenas de procesos electorales, hasta que falleció, víctima de cáncer, en 2013.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136667-miles-de-venezolanos-rinden-homenaje-a-hugo-chavez-en-el-aniversario-63-de-su-natalicio>



**Radio Habana Cuba**